

● FUGAZ VISITA A LA CRUZ QUE DEJÓ A TODOS CONTENTOS

FOTOS GENTILEZA

Juan Pablo se llevó "todas las palmas"

Se habló del tema abigeato. No solo respecto al hecho que se investiga, sino fundamentalmente respecto a la política que se seguirá de acá en más, prometiendo "mano dura" y contribuir a que la Policía pueda cumplir su tarea. Se apuntará a las carnicerías, al control de rutas y particularmente a las salidas de la Provincia que no estaban adecuadamente resguardadas. La idea es modernizar la prevención aplicando la tecnología. Se comprometió a mantener abierta la línea de diálogo para darle continuidad al trabajo común, e instruir a su equipo de trabajo a trabajar con los celulares abiertos. En la oportunidad se inició el abordaje del tema caminos terrados, comprometiendo a que los productores se sumen a la planificación fijando prioridades.

El gobernador Juan Pablo Valdés, participó ayer en la localidad de La Cruz de una reunión de trabajo con integrantes y representantes de la Asociación de Sociedades Rurales de Corrientes, en el marco de una agenda orientada al fortalecimiento del diálogo y del

trabajo conjunto con el sector rural. El encuentro se desarrolló en la sede de la Sociedad Rural local y se inscribió en un contexto provincial marcado por un robo de magnitud que generó preocupación en amplias zonas productivas, particularmente en las localidades ubicadas sobre la

costa del río Uruguay. Según se informó oficialmente, la reunión respondió a la necesidad de generar un espacio institucional de intercambio frente a problemáticas que afectan de manera directa a los productores rurales.

Desde la Sociedad Rural de La Cruz se señaló que el encuentro tuvo carácter urgente, al considerar que los hechos recientes han conmocionado a la provincia y requieren respuestas coordinadas entre el Estado y las entidades representativas del sector productivo.

Del encuentro participaron, además del Gobernador, los ministros provinciales de Seguridad, Adán Gaya, y de Producción, Walter Chávez, junto a autoridades de la Policía de Corrientes, el jefe de Vialidad Provincial, el jefe del Prian, el jefe y el subjefe de la fuerza policial. También estuvo pre-

sente el intendente de La Cruz, Luis Calomarde, así como representantes de distintas sociedades rurales del interior, nucleadas en la Asociación de Sociedades Rurales de Corrientes.

Por parte de la ASRC asistieron su presidente, Carlos Roldán, y productores vinculados principalmente al sector ganadero de la zona.

SEGURIDAD RURAL

Durante la reunión, se abordaron en profundidad temas vinculados al abigeato y a diversas cuestiones productivas, con el objetivo de generar un espacio de trabajo conjunto entre el Gobierno provincial y las entidades rurales. La Sociedad Rural de La Cruz indicó que se remarcó que "la problemática que afecta gravemente al sector productivo", en referencia a delitos que im-



INFRAESTRUCTURA VIAL. Otro de los ejes centrales planteados durante la reunión fue la situación de los caminos internos y las rutas provinciales que atraviesan la zona rural, remarcando que el deterioro de la infraestructura vial impacta de manera directa en el desarrollo normal de las actividades productivas, en la logística y en la seguridad de las zonas rurales.



MEJOR QUE DECIR ES HACER, Y ESTAR EN EL TERRENO. En la gráfica, la fiscal dialoga en el predio de la Sociedad Rural con Juan Pablo. Ambos se hicieron tiempo para llegar a La Cruz, algo que no hizo todos estos días quien hasta ayer fue el foco de todas las críticas de los representantes de las distintas sociedades rurales.

pactan directamente sobre la actividad ganadera y la seguridad de los establecimientos rurales.

En ese marco, se tratan distintos aspectos relacionados con la preventión, el control y la respuesta ante estos delitos, y se presentaron propuestas concretas por parte de los representantes rurales.



La Sociedad Rural de La Cruz informa a sus socios, productores y a la comunidad en general que en el día de la fecha se llevó adelante una reunión institucional de carácter urgente, convocada por nuestra institución, ante la situación de público conocimiento que ha conmocionado a toda la provincia, especialmente a las localidades de la costa del Río Uruguay.

Del encuentro participaron el Sr. Gobernador Juan Pablo Valdés y sus Ministros de Seguridad, Producción, Jefe de Vialidad Provincial, Jefe de P.R.I.A.R., Jefe y Sub Jefe de La Policía de Corrientes, Intendente Municipal y las Sociedades Rurales de distintas localidades, nucleadas por la Asociación de Sociedades Rurales de Corrientes (ASRC). Se abordaron en profundidad la problemática que afecta gravemente al sector productivo. Durante la reunión se trataron diversos temas y se presentaron propuestas concretas, logrando el compromiso de las autoridades provinciales y de las fuerzas de seguridad para fortalecer las actuaciones, mejorar la coordinación y avanzar en medidas efectivas para frenar este delito que tanto preocupa a nuestros productores.

Asimismo, se expuso la crítica situación de los caminos internos y rutas provinciales, cuya falta de mantenimiento por parte de Vialidad y de los consorcios genera dificultades severas para la circulación, el acceso a los establecimientos y el desarrollo normal de las actividades productivas. Se solicitó con urgencia la intervención y reparación de estos tramos, indispensables para la logística, seguridad y conectividad de toda la zona rural.

Desde la Sociedad Rural de La Cruz reiteramos nuestro firme compromiso en acompañar y representar a los productores, gestionando ante los organismos competentes y manteniendo un diálogo permanente con las autoridades. Continuaremos informando los avances y medidas que se vayan adoptando.

Agradecemos a todos los productores por su apoyo y unidad en este momento tan sensible para el sector.

Sociedad Rural de La Cruz